

Présentation du projet
Recherche-action Santé-Chômage-Travail

La prise en compte de la complexité des relations entre santé et chômage nous incite à investiguer de manière croisée les trajectoires professionnelles et de santé et la place du chômage dans celles-ci. Il s'agira ici, non seulement d'explorer les contraintes et épreuves vécues au chômage, les altérations de la santé psychique, les situations de handicaps, mais aussi d'étudier les possibilités de dégagement de celles-ci et notamment les ressources trouvées dans l'activité, celle-ci étant au fondement de la construction du sujet et du lien social. L'étude visera ainsi à éclairer les ressources et les stratégies que les chômeurs, qu'ils soient reconnus handicapés ou non, mobilisent afin d'accroître leur pouvoir d'agir et de développer leur santé.